

## COMUNICADO N° 767 Sábado, 2 de abril de 2022

### Penonomé y Santiago con más casos nuevos

Para este primer sábado del mes de abril el Departamento de Epidemiología del Ministerio de Salud (Minsa) reveló que los corregimientos y distritos con más casos nuevos detectados hasta la fecha son: Penonomé con 12, Santiago y Bethania con 9, Chepo con 8, Bella Vista y Chitré con 7 y Arraiján con 6.

El Minsa estableció recientemente nuevas medidas, pero es importante que la población mantenga el autocuidado, como el uso correcto de mascarillas, en espacios cerrados o donde no se respete el distanciamiento de al menos 1 metro, al igual que el lavado de manos es una medida primordial para evitar el contagio, aunado a la vacunación.

### Informe de vacunación para la fecha

Paralelamente el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) del Minsa destacó en su informe diario que en Panamá se han aplicado **7,958,282** dosis de vacunas contra la Covid-19; de ellas 3,452,200 primera dosis; 3,041,095 segundas dosis, 10,852 terceras, 619 cuartas y 1,453,516 dosis de refuerzo.

Con respecto a la vacunación a la población pediátrica el PAI informó que se han aplicado **369,539** dosis a menores entre 5 a 11 años.

Para hoy en el distrito de San Miguelito, donde se vacuna en los centros comerciales Metromall y Los Andes Mall se aplicaron 696 dosis a personas mayores de 16 años, jornada que proseguirá mañana domingo en los horarios preestablecidos; de igual manera para el día de hoy se realizaron 19 inmunizaciones en Herrera y 17 en Coclé.

### Informe de Epidemiología: otro día sin defunciones por Covid-19

Mientras, el Departamento de Epidemiología del Minsa señaló que en el mundo se reportan 490,063,217 casos acumulados de la Covid-19; además de 400,217,996 recuperados y 6,149,935 defunciones para una letalidad de 1.3%.

En Panamá se contabilizan 765,054 casos acumulados confirmados de la Covid-19, de los cuales 223 son casos nuevos.

# COMUNICADO

Para hoy sábado no se reportan tampoco defunciones, por lo que se mantiene un acumulado de 8,170 fallecidos y una letalidad de 1.1%.

Los recuperados ascienden a 754,470. Se aplicaron en las últimas 24 horas 5,602 pruebas para una positividad de 4.8%.

Hasta la fecha se registran 2,414 casos activos en todo el país, de los cuales 2,333 están en aislamiento domiciliario y 81 hospitalizados. Los que están en aislamiento se dividen 2,307 en casa y 26 en hoteles. Los hospitalizados son 66 en sala y 15 en UCI.

El Minsa reitera a la población NO BAJAR LA GUARDIA y mantener las medidas de autocuidado como el lavado frecuente de manos, el uso de gel alcoholado, pantalla facial cuando se utilice el transporte público, mascarilla y procurar el distanciamiento físico para evitar el contagio.

También se le recuerda a la población que de presentar síntomas relacionados al Covid-19 acudir inmediatamente a una instalación sanitaria en busca de atención médica y realizarse una prueba Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web ([www.minsa.gob.pa](http://www.minsa.gob.pa)).